



Chers clients

Vous êtes de plus en plus nombreux à nous faire confiance et nous vous en remercions. Cela nous oblige néanmoins à revoir quelques détails d'organisation et nous nous permettons de vous en informer.

Les commandes doivent désormais nous parvenir le samedi au plus tard et non plus le dimanche. Nous gardons évidemment une flexibilité au démarrage histoire de vous laisser le temps de vous acclimater. Pour nos clients hebdomadaires (ou les personnes n'ayant pas les moyens de nous contacter facilement par le web) nous continuons à favoriser la remise de la feuille menu avec les choix pour le mois complet avant le début du mois. Jean Luc, notre livreur veille de toute manière au grain 😊

Les heures de livraison ont aussi évolué en fonction du nombre de clients et de leur adresse. Ci-dessous vous trouvez une idée des horaires mais nous sommes également tenu par le trafic routier, merci pour votre indulgence.

A partir de 8h : HAUT ITTRE, VIRGINAL, ITTRE

A partir de 9h20 : BRAINE LE CHÂTEAU

A partir de 10h : BRAINE LE CHÂTEAU côté WAUTHIER BRAINE

A partir de 10h20 : BRAINE L'ALLEUD côté Zoning Artisanat, Mont Saint Pont, Ermite

A partir de 10h50 : WATERLOO

A partir de 11h20 : BRAINE L'ALLEUD Mont Saint Jean, Centre, Côté Alphonse Allard

A partir de 12h00 : OPHAIN, LILLOIS

A partir de 12h45 : NIVELLES

A partir de 14h30 : TUBIZE

Nous restons évidemment à votre écoute si vous avez des remarques et nous efforçons chaque semaine de vous apporter un service et des plats de la meilleure qualité possible !

La semaine après Pâques, merci de noter que la livraison est décalée au mercredi 3 avril. Nous offrirons aussi à chaque client commandant des repas, une délicieuse mousse au chocolat belge maison (si vous commandez pour plusieurs personnes vous recevrez plusieurs desserts)

Bonne semaine à toutes et tous, portez-vous bien.

Fabian et l'équipe Cuisine Locale